

12月17日（水）



昨日の様子から。3年生の教室からリコーダーの演奏が聞こえてきました。パートを交代しながら演奏しています。教室に入ってみると、子どもたちだけで役割を決めて演奏していました。先生が席を外している少しの時間でも、自分たちで学習が進められる力が素晴らしいです。

毎週水曜日はあいさつ運動の日です。運営委員会を中心に、門に立って気持ちの良いあいさつを呼びかけています。今日のあいさつのポイントは『おじぎ』だそうです。気持ちのよいあいさつができる子どもが多くなったと地域の方からもほめていただいています。



5年生は毛筆の学習をしていました。「希望」という字にチャレンジです。偏やつくりのバランス、2文字のバランス、名前の字配りなど気を付けることはたくさんあります。みんな集中して仕上げることができました。



2年生は鍵盤ハーモニカの学習をしていました。メロディーは覚えやすいのですが、ここで大切なのはどの指で鍵盤を押さえるか…です。すらすらと演奏するためには、無駄な動きがないように5本の指を使わないといけません。繰り返し練習をして、上手になっていました。

図書室や廊下にもクリスマスの華やかな掲示が増えました。もうすぐ子どもたちが楽しみにしている冬休みです。



インフルエンザも心配なところですが、体調管理に気を付けて元気に2学期を締めくくりましょう。

